

[WETHIC CERTIFICATION](https://www.wethic-certification.fr/) (siège à Strasbourg/67), organisme de certification des avis clients déposés sur les sites Internet et applications mobiles, lance ses opérations à grande échelle pour accompagner les marques dans la mise en place d'une solution technologique unique en Europe de certification de leurs avis clients. Créé en 2015, Wethic Certification a été accréditée pour la 2e année consécutive en 2018 par le COFRAC afin de proposer le 1er système de certification des avis clients en ligne. L'organisme a investi massivement ces dernières années pour développer sa solution, et bénéficié de nombreuses aides à l'innovation (BPI, AMI Numérique Région Alsace, etc.). Il est constitué de plusieurs personnalités : Alexis Schotter, ex-Calculus International, Éric Klipfel, ex-DG de Numéricâble et Directeur exécutif B2C SFR Group, et Nicolas Gaud, ex-Chercheur en Intelligence Artificielle. <https://www.wethic-certification.fr/>